

avant et après la réforme

Le ministre de l'éducation nationale a présenté sa réforme de l'enseignement professionnel. Un bel exercice de communication qui augure d'un avenir désastreux pour le lycée professionnel. Cette propagande gouvernementale ne présage rien de bon pour les collègues et organise la casse des qualifications et des métiers pour les élèves. Blanquer annonce une filière d'excellence sans moyens supplémentaires. Pire, le gouvernement réalise des économies sur le dos des élèves qui ont le plus besoin de l'école publique.

Décryptons ensemble la réforme et les mobilisations possibles tout en partageant notre expérience du lycée professionnel.

PROGRAMME

9H: Accueil

9H30: Présentation du stage et des intervenants

10H: Plénière

Décryptage de la réforme

12H: Pause déjeuner

14H: Deux ateliers

1. Nos conditions de travail

2. Quel syndicalisme en LP?

15H30: Bilan des ateliers en plénière

16H: Perspectives / élections

A la Bourse du travail de Saint-Denis

Le Jeudi **22** novembre **2018**

Modalités d'inscription au dos (Avant le 22 octobre) !

Ce stage est organisé par SUD Education 93 à l'attention de tou_tes les peronnels, l'organisation de ces stages est possible avec l'aide de militants et miitantes ayant obtenu du temps syndical lors des élections professionnelles. C'est une des raisons pour lesquelles il est important de voter.

Union
Syndicale
Solidaires

éducation
Sud93